



早稲田に快勝!

朗報
続々

秋季リーグ特集

10月23日、ラグビー部は歴史的勝利に沸いた。地元茨城(ケーズデンキスタジアム本戸)対抗戦3連覇を狙う強豪早稲田大学(以下、早大)と対戦し、筑波が21-7で勝利。1978年度以来33年ぶり、史上二回目の白星を挙げた。関東大学対抗戦で同シードに勝つのは今回が初めてである。

前半5分、S.O.松下彰吾選手(体育2年)のペナルティーゴールで先制(3-0)すると、そのまま後にはW.T.B.森坂選手(体育3年)が右隅にトライ。

試合開始10分で8-0となりました。前半30分には、危険なプレーによりF.L.水上彰太選手(体育1年)が10分間の退場になるが、不利な状況下で筑波はペナルティーゴールをしつかりと決めて加点。11-0とする。さらに前半終了間際の39分には、注目の竹中選手(体育1年)が三戦連続となるトライを挙げ、18-0と早大を引き離して前半を終えた。

試合前半は筑波のベース。

副主将(体育4年)は、「80分

度こそは勝ちたい。後半2分、筑波はペナルティーゴールで21-0と点を加えるが、15分、今度は早大SHがゴール前のラックからS.H.がゴール前のラックから抜け出してトライ。コンバージョンも決め、21-7とされる。ここから早大

度こそは勝ちたい。

後半2分、筑波はペナル

ティーゴールで21-0と点を

度こそは勝ちたい。



筑波 し が ゆ め 体 験 記

絶好の行楽日和となつた11月3日。本学漕艇部主催の筑波レガッタが霞ヶ浦で開催されました。今年で37回を数えるこの大会、筑波スポーツ編集部も参加しました。だいたいは、3つある部門の中でも最多参加者数の混合の部に出てきました。編集部から2チームがエントリーし、私が参加したチーム、「ハッピーカズ君」は準々決勝に進出しました。実は私、編集部の参加者の中で唯一、一昨年も参加した経験者。当時の記事を見直すと、混合の部で下から3番目に進出しました。

本当に嬉しい思いもありました。予選突破し、前回の雪辱を果たした、かのようと思えました。が、今回目指すは決勝進出。なぜなら前回の文化系チームと違い、今回は体育専門学生を擁するなど、期待できる体育会系チームなのです！

準々決勝は、混合の部2連覇中のチームと編集部の別チームを予選で破ったチームです！

ようです。予選突破し、前回の雪辱を果たした、かのようと思えましたが、今回目指すは決勝進出。なぜなら前回の文化系チームと違い、今回は体育専門学生を擁するなど、期待できる体育会系チームなのです！

准々決勝は、混合の部2連覇中のチームと編集部の別チームを予選で破ったチームです！

准々決勝は、混合の部2連

覇中のチームと編集部の別

チームを予選で破ったチーム

です！

